新型コロナウイルス感染症に関する対応について(令和3年5月13日)

新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、県は、本日、感染段階をステージ4からステージ5に引き上げ、特に長崎市における医療提供体制がひつ迫状況であることから、県下全域に「医療危機事態宣言」が発令されました。

これらの措置は、特に、長崎市内における感染者の急増を踏まえての措置ですが、本市においても、連日、感染者が発生しており、全国的にも変異ウイルスによる感染が拡大していますので、市民の皆様におかれましては、これまで以上に感染症対策を徹底していただきますようお願いいたします。

【佐世保市からのお願い】

感染拡大の最大の要因は「飛沫感染」と「接触感染」となっています。

感染拡大防止のため、引き続き、一人一人が基本的な感染症対策(マスクの着用、手指消毒、室内換気、三密の回避など)の「徹底」と「継続」をお願いします。

「ワクチン接種予約についてのお願い】

ワクチンは、順次、予定どおり入荷しており、必ず接種できますので、慌てることなく、安心して 予約していただきますようお願いします。

- インターネット予約は24時間対応していますので、できるだけインターネット予約をご利用ください。(予約はご家族等に代行していただいても結構です)
- ワクチン接種には、診療所等で行う「個別接種」と、各地域の小中学校等で行う「集団接種」 があります。予約の際、どちらかを選んで予約してください。
- 予約受付期間とワクチン接種期間はセットになっており、毎週、順次受付を行っています。受付開始期間、接種期間、接種会場等については、市ホームページ等でご確認ください。

【長崎県からのお願い】(5月13日に県民に対し、要請された内容)

- 変異株の拡大により感染リスクが高まり、1つの密でも感染事例が確認されています。感染防止の徹底に最大限の注意をお願いします。
- 外出や人と人との接触の機会を極力減らしてください。
- 県外や長崎市との不要不急の往来は控えてください。
- 屋外でのバーベキュー等を含み、家族以外との会食はお控えください。
- 昼カラオケ等での高齢者の感染者が多数発生していることから、カラオケの利用は控えてください。

市民一丸となって、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぎ、 一人一人が基本的な感染症対策の「徹底」に「継続」して取り組みましょう。